
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
tado de São Paulo

REQUERIMENTO num/“7359 DESPACHO:
I

. , , 14 OUT ;021“hua—“hen,"

Nº 00? 3 85 [H, REQUER DA PREFEITURAMUNICIPAL,
' ' ' ATRAVÉS DA TRANSERF. INSTALAÇÃO

DE MAIS LINHAS DE ONIBUS, que
ATENDA A AVENIDA AYLTON RIcov DE

I

« OLIVEIRA EM FRENTE Ao NUMERO 585, '

I No BAIRRO JARDIM OURO BRANCO.
I

(PROTOCOLO 2021259296).

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO a ambmção de IIscalIzação do exercicIo da
vereança,
-CONSIDERANDO a necessIdade de desIocamenIo da população

-c0NsmERANnc o cresmmenm do baIrIo e adIacéncuas

-CONSIDERANDD a precária situação em que se encomram as vans
para o uanspone de passageIros uma vez que na IIagrams
agIomeração

-CONSIDERANDO que ainda estamos Em Iempos de pandEmIa e quee
aglomeração descnta acima e contra as normas samlàrlas de combate
:; Comme

VREQUEREMOS, na forma regimental. que seja ofIcIada a Prefellura
Municipal através Transerº para que tome as pmwdéncIas necessárlas
Após Seja dado retorno a esta Casa de LEIS

Sali das Sessões, ,“ lie outubro de 2021

IX
LINCOL? FERNANDES

Vereador ,
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